

et producteurs de Hong Kong sont de plus en plus actifs en Chine méridionale. Les exportateurs canadiens qui créent des liens solides et profitables avec des firmes de Hong Kong seront en bonne posture pour exploiter à l'avenir le marché chinois. Naturellement, nous continuerons de profiter du fait que notre délégué commercial pour la région de la Chine du Sud est basé à Hong Kong.

Quatrièmement, nous voulons accroître les relations d'affaires avec des entrepreneurs de Hong Kong.

Nous favoriserons des liens plus étroits au niveau des coentreprises et renforcerons les rapports commerciaux existants entre des entreprises du Canada et de Hong Kong. Cela nous donnera accès aux systèmes de distribution asiatiques et permettra aux gens d'affaires de Hong Kong d'avoir le même accès au marché nord-américain.

Et nous continuerons de créer des débouchés d'investissement intéressants dans le secteur industriel canadien et d'encourager les principaux courtiers et distributeurs à opérer dans ce pays.

Voilà les activités clés que nous envisageons. Je voudrais souligner à ce propos que mes collègues du Ministère seront à votre disposition pour explorer ces plans avec vous de façon plus détaillée au cours des discussions en panel qui auront lieu cet après-midi.

J'ai déjà mentionné le succès de cette association. Mais d'autres succès méritent d'être mentionnés aujourd'hui. Ceux des entreprises canadiennes qui commencent à créer des remous à Hong Kong.

Permettez-moi d'en citer quelques-uns:

- Des compétences canadiennes ont permis de gagner le contrat de conception du système de gestion de la circulation portuaire dans le port de Victoria.
- Quelques 70 compagnies canadiennes, dont Northern Telecom, Mitel et Cognos -- lauréat du prix d'excellence à l'exportation canadienne -- ont ouvert des succursales à Hong Kong.
- Cathay Pacific, qui a débuté modestement à Vancouver en 1983, considère maintenant cette ville comme son siège social nord-américain et commencera à desservir Toronto le printemps prochain. En outre, Canadian Airlines International prolongera sa liaison à Hong Kong jusqu'à Amsterdam d'ici l'an prochain.